

BANDA DE ASALTANTES. La Policía Nacional capturó recientemente a una banda de asaltantes que robaba a transeúntes sobre la 7a. Av. Norte. A la banda se le acusa de un crimen.

Incidente en Cancha Sta. Lucía: 1 Lesionado

Un aficionado resultó lesionado y otros con golpes leves durante el primer tiempo del parti-do de fútbol que se realizó ayer en el estadio Az-teca de la colonia Santa teca de la colonia Santa Lucia, entre los equipos Racing, de Armenia, y el Sensuntepeque. De acuerdo con los in-formes, incluyendo la propia denuncia pública rue hiza el locutor y ma

que hizo el locutor y na-rrador del evento, Felipe Burgo, un agente de un cuerpo de seguridad disparó a un aficionado

disparó a un aficionado que quiso saltar el muro del campo de juego y asi entrar sin pagar.

Del impacto de la bala en el muro, se desprendieron pedazos de ladrillos que golpearon a varios aficionados, incluyendo al locutor, de

acuerdo a lo que infor-mó éste cuando narraba

el partido.

Burgos dijo que "un tetunte" le había caído en la cara, golpeándole un ojo y que creia que se trataba de una pedrada.

No se pudo averiguar

No se pudo averiguar el nombre del lesionado ni de los golpeados, aunque varios aficionados dijeron que el mismo agente había golpeado con su arma a otros que también intentaban entrar sin pagar a ver el encuentro futbolistico.

La misma autoridad detivo provisionalmen-

detuvo provisionalmen-te a dos jóvenes por ha-ber iniciado el incidensegún dijeron en el Estadio Azteca.

Los vecinos de la Santa Lucía dijeron que el -Favor pase a la página 25.



ASESINADA. compatriota Ana Bernal Romero, que resi-día en Dallas. Texas. fue muerta a tiros

Nuevo Paquetazo Preocupa a Industria Salvadoreña

"El nuevo 'paquete' impositivo preoucpa grandemente a los industriales salvadore- fos, pues viene a oprimir más nuestra ya quebrada economia", expresa don Eduardo Menéndez, presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales. ASI.

Asociación Salvadorena de Industriales, ASI. Señala que el Impues-to al Patrimonio es do-ble tributación o "doble castigo" porque lo paga-rán la empresa y el ac-cionista. "En estos momentos en que nuestra industria

en que nuestra industria trata de sobrevivir, las medidas impositivas que quiere decretar el Gobierno harán que los industriales piardan al

Gobierno harán que los industriales pierdan el interés en invertir", indica el Sr. Menéndez.
"Lógicamente — dice— con lo que haya se tratará de salir adelante, pero las empresas operando ya no serán rentables, y si no son rentables y pueden acabar rápidamente. Esto hará que muchas personas queden desempleadas".

Añade que los indus-

Añade que los indus-triales están conscien-tes de los problemas del país, aunque muchas veces los empresarios son acusados de que úni-

camente buscan su pro-pio provecho, lo cual es una mentira, enfatiza don Eduardo. Refiriéndose al "pa-quetazo", recuerda que en enero de 1986 el go-bierno implantó el pri-mer paguete de imposimer paquete de impopu-lares medidas "de esta-

cambiarias, fiscales y se ofreció que también iban a venir las medidas de reactivación. "No hubo nada... pasó el año entero y hemos quedado igual", dice. Ahora, añade, el Go-bierno impone nuevas

-Favor pase a la página 31

Ola de Asaltos en la Colonia Escalón

Una alarmante ola de asaltos se está produciendo en la Colonia Escalón de San Salvador, debido, especialmente, a la falta de vigilancia por parte

de las autoridades, según residentes de la mencionada colonia.

Según informes, los ladrones esperan a sus victimas cerca de las entradas de las residencias y cuando éstas llegan en sus vehículos las encañonan y obligan a entran con ellos, encerrándolos en los baños para luego llevar camiones y arrollar con todo cuanto pueden, por lo que se cree que es una

Asimismo los sujetos, que siempre portan armas de fuego tocan a la puerta y cuando la empleada de oficios domésticos abre los ladrones la amenzan con las armas y luego entran a robar todo, hasta muebles y artículos de gran tamaño, aseguran.

Al parecer —señalan los residentes de la colonia Escalón— la banda de asaltantes que está amendrentando en este sector es la que operaba en la colonia Miramonte, donde la gente temía hasta salir de su casa. En dicha urbanización fue asesinado el doctor Ricardo Parada Sandoval, Juez Primero de Tránsito, cuando éste trató de intervenir cuando asaltaban a sus bitas. sus hijas.

El caso más reciente en la colonia Escalón ocurrió el viernes pasado. Varios hombres armados penetraron en la residencia de una señora, quien fue obligada a permanecer en el baño mientras los sujetos cargaban en un camión todas las pertenencias de la casa.

Los informantes hacen un vehemente llamado a las autoridades para que investiguen esta ola de asaltos y que presten más vigilancia en este sector, ya que debido a la época navideña muchas personas pasan las vacaciones fuera de casa, por lo que las empleadas domésticas quedan solas en las residencias, lo cual podría ser aprovechado por los ladrones.

Destacan Labor del Batallón **Bracamonte**

La labor realizada por el Batallón "Bracamon-te" en sus tres años de existencia fue destacada el sábado pasado en el acto de conmemora-ción del aniversario por el comandante de la uni-dad, coronel Héctor Heriberto Hernández

El acto se realizó en la cancha de fútbol del Batallón, en Comalapa, con la presencia de je-fes, oficiales, clases y soldados del mismo, además de invitados especiales, entre ellos el general Adolfo O. Blan-dón, el Dr. David Esco-bar Galindo y otras personalidades.

Hernández, al hacer un análisis de la labor realizada, dijo que en las veintiséis operacio-nes encomendadas por el Alto Mando se han ob-tenido igual número de victorias, han decomi-sado gran cantidad de armamento, medicinas, han destruido campa-mentos, hospitales clan-destinos y se han recu-perado "masas" y lisia-

Favor pase a la página 25.

Salvadoreña Asesinada en Dallas, E.U., Deja 2 Niñas

Abandonadas económicamente han queda-do dos menores de edad hijas de la compatriota Ana Gloria Bernal Ro-mero, de 21 años, muerta a tiros en el Estado de Dallas, Texas, Estados Unidos

Según lo asevera la abuela de las niñas, seabuela de las lillas, se-fiora Ana Gloria Rome-ro Quintanilla, de 46 años, residente del can-tón El Brazo, del Depar-tamento de San Miguel. las menores sólo contaban con la ayuda que su madre les enviaba del exterior.

La señora Romero explica que su hija, Ana Gloria, se fue a Estados Unidos, porque no en-contraba trabajo en El Salvador para sostener a las dos menores, Elsia del Carmen, de seis años, y Natividad, de ocho meses.

Agrega nuestra informante que su hija pidió

-Favor pase a la página 33

Adjudicatarios Pasan a ser Inquilinos de Casas

Los residentes del reparto San Bartolo no están dispuestos a aceptar que se les aumente al doble el valor inicial de las viviendas que adquirieron hace tres años de una empresa constructora propiedad del actual Ministro de Obras Públicas. La inconformidad se planteó hace dos messes hace dos meses.

nace dos meses.

Al respecto se informó que la compañía PMW construyó viviendas en San Bartolo, pero dicha empresa se ha negado a escriturar las viviendas ya negociadas, exigiéndoles a los compradores originales que se conviertan en inquilinos, además de cobrarles el doble de lo acorda-

-Favor pase a la página 25.

Alcaldesa de Soyapango Insiste Desalojo Local

Un grupo de vendedo-ras del mercado de Soyapango denuncia la inyapango delidicia la ili-sistencia de la alcaldesa para que desalojen el actual local en que se encuentran so pena de obligarlas por medio de los agentes municipales a que desalojen.

Agregan que el terreno a que quiere enviarlas, ubicado frente a
ADOC y en donde usualmente se instala el campo de la fería, no ofrece seguridad para las cons-trucciones que hagan, debido a que es un terre-no compactado que ade-más carece de los servicio de agua potable, energía eléctrica y ser-vicios sanitarios.

La alcaldesa ha mani-festado que no pondrá ni un centavo de la comuun centavo de la comuna en dicho terreno, propiedad privada, por lo
que las vendedoras tendrán que pagar los gastos antes mencionados.
De igual manera tendrán que construir sus
propios recintos para
seguridad de sus productos y enseres, aseguran los informantes.
La funcionaria les ha

La funcionaria les ha dado plazo hasta el 28 de -Favor pase a la página 19

:Ultima



TERMINA PLAZO. Bajo amenaza de utilizar la fuerza por medio de agentes municipales, la alcaldesa de Soyapango ha dado plazo hasta hoy para que las vendedoras del mercado se reubiquen en un terreno compactado, que además carece de los servicios de agua potable, energía eléctrica y servicios sanitarios. Las vendedoras piden a la funcionaria que "renuncie a su postura intransigente".